
Elezioni (forse) nel 2023.  
Incertezza fino a giungo?

Cultura e musica  
popolano il week-end.

Foggia: primi confronti 
sul futuro dei rossoneri. 

La presenza del commissario 
prefettizio nominato solo due 
giorni fa potrebbe essere di 
breve durata, oppure integrato 
da nuove nomine: quelle legate 
allo scioglimento del consiglio 
comunale per infiltrazioni 
mafiose. Se dovesse chiedere la 
proroga la commissione si 
giungerebbe a settembre 
inoltrato, poi bisognerà 
attendere la decisione del 
Ministero degli Interni che, 
solitasmente, impiega almeno dai 
2 ai 4 mesi per decidere.



una proroga, si andrebbe da 
settembre a dicembre 2021 
prima di inviare la 
documentazione al Ministero 
degli Interni qualora si dovessero 

comune di foggia: elezioni in 
autunno? quasi impossibile. 

Di Roberto Parisi

Consiglio comunale sciolto per 
dimissioni del sindaco Landella e 
primi fermenti politici post
Amministrazione di centro-destra. 
Sono cominciate le telefonate ed i 
primi caffè all'interno degli 
schieramenti politici per 
comprendere quale direzione 
prendere, come comportarsi con la 
cittadinanza, che iniziative 
assumere. Tutto questo perchè, 
almeno sulla carta, il consiglio 
comunale di Foggia potrebbe 
essere rieletto tra settembre e 
ottobre prossimi. Ma non è 
proprio così. Infatti, 
l'insediamento del commissario 
prefettizio sarà traghettatore fino 
a nuove elezioni che potrebbero in 
effetti essere convocate dal 
prossimo autunno in poi, anche se 
c'è di mezzo la commissione 
prefettizia per la verifica di 
infiltrazioni mafiose al Comune di 
Foggia. Se dovesse essere chiesta

ravvisare gli elementi di rsichio 
per la Pubblica Amministrazione. 
A quel punto il Ministero 
potrebbe impiegare anche altri 2-
4 mesi per la decisione 
determinando anche lo 
scioglimento per mafia, 
provvedimento che sostituirebbe 
quello attuale di scioglimento 
(tecnicamente sospensione) del 
consiglio per dimissioni del 
sindaco Landella. Quindi, totale 
incertezza anche su come 
organizzare le truppe elettorali, 
considerando che la cittadinanza 
è scottata da tutti gli eventi che 
stanno accadendo in città e non 
ha grande voglia di sentire 
parlare di "politica". E questo 
potrebbe essere un grande errore, 
perchè il foggiano dovrà trovare 
forza e coraggio per condizionare 
un cambiamento epocale,
necessario per Foggia. 
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Molte storie raccontate in passato 
riportano i soliti meccanismi 
estorsivi da parte delle 
organizzazioni che convincono 
queste ragazze (africane, rumene 
e di altri Paesi) a raggiungere 
l'Italia per lavorare in attività 
lecite e poi si ritrovano senza 
passaporto trattenuto dai loro 
persecutori che le costringono a 
prostituirsi per ripagarli di averle 
portate da noi. 

Prostitute sulla tangenziale,  
tra retate e rischio sanitario.

Il personale in Questura è sempre 
meno anche per i continui 
pensionamenti che riguarderanno 
gli uffici di via Gramsci nei 
prossimi mesi. Ma, nonostante, le 
difficoltà a gestire i tanti servizi 
che polizia ma anche carabinieri 
devono svolgere sul territorio, 
quotidianamente si ottengono 
risultati importanti al contrasto 
di fenomeni delinquenziali. In 
tutto questo, bisogna aggiungere 
quelle attività che potrebbero 
essere ridotte i proprio cancellate 
se ci fosse maggiore 
collaborazione dei cittadini. 
Purtroppo, difficile contrastare il
lavoro più antico del mondo, 
soprattutto se la maggior parte 
delle prostitute lo fanno non per 
scelta ma perché costrette dai 
“protettori", oppure da 
organizzazioni delinquenziali che 
gestiscono intere aree 
geografiche. Per cui per tutta la 
giornata, o quasi, possiamo 
trovare ragazze di tutte le età 
pronte ad offrire il loro corpo 
lungo la tangenziale di Foggia o 
sulla statale 16. La sera sono 
riconoscibili le “vetrine" di 
offerta sessuale per i fuochi 
che    vengono accesi (foto in 
pagina). E, con una certa 
cadenza, la Questura organizza i 
servizi anti prostituzione che 
devono essere attivati anche con 
il supporto sei servizi sociali ed 
eventualmente con la 
disponibilità di strutture pronte 
ad accoglierle per evitare che 
possano tornare sulla strada.  

Un problema sociale ma anche 
stradale, considerato di minore 
importanza, che può provocare 
incidenti distraendo automobilisti 
oppure creando aree di sosta non 
consentite e pericolose. Per non 
parlare di quello sanitario con la 
diffusione di malattie molto pericolose 
trasmissibili sessualmente. Chissà se 
in questo periodo di pandemia se 
anche il settore delle prostitute ha 
risentito del calo di “entrate".
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covid, calo dei contagi ma ancora tanti morti. 
Intanto, la puglia si candida a zona bianca.

La settimana che si avvia a 
terminare conferma la tendenza 
del calo dei contagi in provincia 
di Foggia ma evidenzia un 
aspetto negativo: un numero 
ancora troppo elevato di decessi a 
causa del virus. Il Covid-19 
continua a far paura, anche se i 
medici giustificano tutti questi 
morti derivanti dai contagi di un 
mese fa quando ancora c'erano 
picchi elevati con le varianti che

hanno messo a dura prova le 
terapie intensive. Basti ricordare 
che nella giornata di martedì in 
Capitanata sono stati registrati 
14 morti per il Covid a fronte di 
13 nuovi positivi. Se si svuotano 
le terapie intensive è anche 
perchè continuano ad esserci 
tanti morti ma, fortunatamente, 
non si ripopolano perchè ci sono 
meno casi gravi, almeno così 
dovrebbe essere.

E se in ospedale si vive questo 
momento di alleggerimento come 
un periodo per recuperare 
energie dopo turni massacranti 
duranti per oltre 1 anno, 
all'esterno la vita sta tornando 
gradualmente ad una apparente 
normalità considerando la 
riapertura questa settimana 
anche delle palestre. Si attende 
ora che anche i cinema in 
provincia di Foggia riaprano e 
che il coprifuoco diventi solo un 
brutto ricordo legato alla 
pandemia. Questo considerando 
che l'ora in più che abbiamo 
vissuto soprattutto lo scorso fine 
settimana ha movimentato 
pizzerie e ristoranti. E' inutile far 
finta di nulla: alle 23 molti locali 
erano ancora pieni. Dopo mesi e 
mesi di chiusure, di sofferenza, 
ora che si può tornare a lavorare, 
a recuperare qualche euro per poi 
pagare fitti, tasse e stipendi, 
diventa assurdo mandare a casa 
le persone facendo al massimo un 
solo giro di tavolo il sabato sera. 
Locali pieni fuori, ma anche 
dentro. Tutto va bene, ma 
dimostriamo che questo poteva 
essere fatto anche prima facendo 
osservare tutte le norme anti 
Covid a partire dall'utilizzo della 
mascherina alzando dal tavolo o 
pppure la continua pulizia dei 
bagni che può essere il vero 
contenitore esplosivo per il virus. 
Insomma, ci prepariamo ad un 
nuovo fine settimana con 
temperature più che primaverili 
con punte di 28 gradi nella 
giornata di sabato. E chi avrà la 
possibilità non perderà tempo per 
fare una passeggiata al mare, 
ovviamente sulle spiagge del 
Gargano.
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maggiore propensione per 
l’innovazione, anche attraverso la 
promozione di concorsi di idee 
rivolti a scuole e università in 
svariati ambiti (creazione della 
brand-identity – riqualificazione 
delle aree da destinare ad eventi 
promozionali e di servizi – riuso 
degli    spazi sfitti – linee guida 
per l’utilizzazione del suolo 
pubblico – rigenerazione urbana 
– urban design – riqualificazione 
delle periferie e dei quartieri – 
installazioni artistiche). Deve 
costruire servizi di prossimità 
intesi non solo come 
localizzazione fisica ma come 
vicinanza relazionale che si può 
configurare anche come 
prossimità digitale rafforzare il 
senso di comunità e la 
consapevolezza per i cittadini che 
la rinascita socio-economica della 
città dovrà avvenire insieme dal 
basso.
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Franco Granata (Confesercenti): 
"lascio l'incarico. Largo ai giovani".
Franco Granata, direttore 
provinciale di Confesercenti 
Foggia, annuncia la sua 
indisponibilità al rinnovo 
dell’incarico. Alla base della 
decisione l’idea “che in una società 
che cambia rapidamente occorre 
agevolare il rinnovamento”.  
Sul difficile contesto di forte 
criticità di emergenza 
amministrativa e sanitaria Covid-
19 che aggrava il declino già 
esistente della città, Granata 
sostiene con fermezza che: 
«Foggia può e deve rinascere». 
«Un sistema irresponsabile e 
senza scrupoli ha condizionato 
tutto l’indotto economico delle 
attività che operano all’interno 
della città, con un conseguente 
fenomeno di impoverimento 
dell’economia di prossimità e 
sociale. In questo quadro - 
prosegue il direttore provinciale di 
Confesercenti - nel periodo di 
nuova programmazione europea 
2021-2027 e in rapporto al Next 
Generation serve un modello 
distrettuale di partnership 
pubblico-privato per realizzare la 
ricostruzione economica 
territoriale e urbana dal basso che 
veda coinvolte imprese, operatori 
del terziario e dei servizi, 
professionisti, sindacati dei 
lavoratori, consumatori e cittadini, 
amministrazione comunale, enti 
pubblici e forze dell’ordine 
liberamente aggregate».  
«Il distretto che potrebbe essere 
qualificato come Distretto 
dell’Economia di Prossimità» 
prosegue il direttore di 
Confesercenti «deve lavorare in 
modalità sinergica con una 

Deve elaborare strategie 
integrate, mettere insieme risorse 
pubbliche e private, implementare 
interventi coordinati nell’interesse 
comune per lo sviluppo sociale, 
culturale ed economico, realizzare 
servizi digitali, creare reti di 
relazioni e scambi sul territorio, 
potenziare la rete istituzionale, 
sociale ed economica, 
implementare politiche di 
attrazione di investimenti».  
«Nell’attuale quadro normativo - 
conclude Granata- la regolazione 
dell’economia di prossimità, come 
sostiene il prof. Luca Tamini, 
urbanista del Politecnico di 
Milano, si intreccia 
necessariamente con i temi di 
pianificazione e gestione 
urbanistica, a partire da esigenze 
diverse e spesso non coincidenti, 
nel difficile equilibrio tra istanze 
in materia di tutela della 
concorrenza e di libertà di 
iniziativa economica".



Le musiche  
del "maestro" a 

San Severo.

Riaprono le 
iscrizioni al Foggia 
Film Festival.

Domani nuovo appuntamento con "I Fiori blu".



Un concerto sinfonico dedicato ad Ennio 
Morricone e alle sue intramontabili musiche da 
film. E’ questo il prossimo appuntamento con gli 
Amici della Musica in programma venerdì 28 
maggio 2021, alle ore 20, presso il Cinema 
Cicolella con la prestigiosa Orchestra del Traetta 
Opera Festival di Bitonto diretta dal M° Vito 
Clemente, eccellenza pugliese di livello 
internazionale.  
In questo concerto dal titolo “Metti una sera…” si 
potranno riascoltare i temi celebri delle colonne 
sonore di Morricone per il cinema e la televisione 
(“La leggenda del pianista sull’oceano”, “Nuovo 
Cinema Paradiso”, “Indagine su un cittadino al di 
sopra di ogni sospetto”, “C’era una volta in 
America”, “Giù la testa”, “La califfa”, “Il segreto del 
Sahara”, “La Piovra”, “Metti una sera a cena”, 
“C’era una volta il West” ecc elaborate dal 
maestro Vincenzo Anselmi. Lo spettacolo, 
inserito nella 52.ma Stagione concertistica 
dell’Associazione Amici della Musica, rende 
omaggio al grande compositore, pilastro della 
musica applicata del Novecento, insigne artista e 
meticoloso artigiano della musica.  

Il suo lavoro in qualità di compositore di colonne 
sonore per il cinema ha visto premiata 
universalmente la sua vena creativa, la sua 
immaginazione e quella freschezza melodica, nel 
solco della più nobile tradizione italiana, che ne 
hanno fatto un musicista adatto alle immagini 
oltre le immagini. Basta accennare una sola nota 
per richiamare in un secondo momento la 
pellicola per cui fu creato. È così che le immagini 
scorreranno a far da sfondo alle celebri note del 
Maestro, riportando alla mente degli spettatori di 
questa singolare produzione, la bellezza che solo 
l’incontro tra diversi linguaggi artistici può 
generare. L’evento è organizzato in 
collaborazione con il Ministero della Cultura, la 
Regione Puglia – Assessorato dall’Industria 
Turistica e Culturale, la Città di San Severo – 
Assessorato alla Cultura, Resonance – Ritorni e 
sonorità fra arte, natura, cultura ed emozioni. 
Durante l’evento, verranno seguiti tutti gli 
adempimenti e le misure anticontagio in 
ottemperanza alle norme e disposizioni vigenti 
per legge volte al contenimento dell’emergenza 
epidemiologica da Covid-19. 

La musica di Morricone al Cicolella. 



Foggia Film Festival:  
riparte il concorso.

Sul sito www.foggiafilmfestival.it, 
link ISCRIZIONI, è disponibile il 
Bando FFF 2021 aperto a 
lungometraggi, documentari e 
cortometraggi, preferibilmente 
opere prime e seconde, di qualsiasi 
nazionalità, purché sottotitolate in 
lingua italiana.  
La kermesse si terrà a Foggia dal 14 
al 20 novembre 2021, presso 
l'Auditorium Santa Chiara ed in altri 
luoghi della Città. Il Festival 
promuove il linguaggio audiovisivo 
del cinema internazionale, 
favorisce    la    conoscenza   di   nuovi 
autori e la circolazione del 
documentario italiano, sostiene la 
visibilità delle opere sperimentali 
che non trovano adeguata 
distribuzione, con particolare 
attenzione alle cinematografie e 
tendenze artistiche emergenti. 
Inoltre, programma iniziative rivolte 
alla formazione delle giovani 
generazioni, organizzando convegni, 
seminari di studio, laboratori, 
workshop e tutte le attività 
editoriali funzionali all’obiettivo  

Sul sito è disponibile anche 
il bando Student Film Fest, 
concorso dedicato agli 
studenti di età compresa 
tra i 16 e i 30 anni, purché 
iscritti alle Università, 
Accademie di 
Cinematografia, Accademie 
di Belle Arti, I.T.S.    Scuole 
secondarie di II grado; ai 
vincitori saranno conferiti i 
riconoscimenti “University 
Award” e “High School 
Award”. Lo Student Film 
Fest è un luogo d'incontro 
e di confronto che si 
propone di dare visibilità ai 
prodotti audiovisivi
realizzati dalle giovani 
generazioni, nel contempo 
si propone quale vetrina 
delle opere di qualità sul

mondo socio-culturale, attraverso 
la proposta di proiezioni, incontri, 
dibattiti e programmi speciali 
dedicati al “cinema giovane”. Il 
Festival è promosso e organizzato 
dal Centro di Ricerca Teatrale e di 
Cinematografia ‘La Bottega 
dell'Attore-Teatro-Studio Dauno’.



Serena Dandini, Claudia de Lillo e Mario Fortunato sono i protagonisti del quinto 
incontro previsto per venerdì 28 maggio con inizio ore 18. Si avvicina la data di 
definizione dei dieci finalisti da parte della Giuria Tecnica, composta dal presidente 
Paolo Mieli accanto a Ritanna Armeni, Lidia Ravera, Massimo Recalcati, Marco Ferrante, 
Sandra Petrignani e Silvia Truzzi. E con tre romanzi ci si avvia verso la conclusione del 
viaggio di presentazione delle venti prestigiose candidature della seconda edizione de “I 
fiori blu”, Premio Nazionale sostenuto dalla Regione Puglia e dal main sponsor Sanità Più, 
promosso dall’associazione omonima, che vede al suo fianco come partner istituzionali 
l’Università degli Studi e la Fondazione Monti Uniti. Accanto alla Mondadori, editrice di 
“Ricatti” di cui è autrice Claudia de Lillo, venerdì arriva il primo titolo Einaudi in gara con 
il titolo firmato da Serena Dandini “La stanza del Fuhrer” e la Bompiani - per la sua prima 
volta in concorso - con “Sud” di cui è autore Mario Fortunato. Gli incontri saranno 
trasmessi ( e rimarranno visibili anche appena conclusi) sulla pagina facebook “I fiori blu 
- Premio”, in diretta streaming sul sito di Teleblu.tv, oltre che sulle pagine facebook della 
Fondazione Monti Uniti e del “Sottosopra” giornale dell’Itc “Blaise Pascal” e - come 
sempre - in diretta televisiva sul canale 72 del digitale. Interverranno Marzia Campagna 
giornalista, Micky de Finis giornalista e capoufficio studi di Confindustria, Maria Luisa de 
Niro, presidente dell’associazione ‘Amici del Viale’, Isabella Trulli, vicepresidente 
dell’associazione “I fiori blu” e delegata del Soroptimist club, Elisabetta Valleri presidente 
Associazione Andos, Alessandra Benvenuto giornalista e direttrice artistica del Premio. 
Area degli allegati 





Un esborso che va ben oltre i due 
milioni di euro di cui si parla e 
che vede il Presidente Pintus 
andare avanti da sola con la 
speranza che anche la classe 
imprenditoriale locale voglia 
prendere a cuore le sorti del 
sodalizio rossonero e partecipare 
con forme di sponsorizzazioni 
piuttosto solide alla vita del club. 
Il Presidente Pintus ha quindi 
voluto rassicurare tutti e 
probabilmente tempo un paio di 
giorni illustrerà il progetto 
importante che riguarderà il 
calcio a Foggia. Nel frattempo, e 
di questo non si parla, si continua 
a lavorare al ripianamento delle 
perdite in previsione 
dell’approvazione del bilancio al 
30 giugno prossimo cercando di 

si programma la prossima stagione. 
ripartire dai risultati ottenuti.
Di Tiziano Errichiello

La ripartenza in casa Foggia non 
lascia dormire sonni tranquilli al 
popolo rossonero e agli addetti ai 
lavori alle prese con la ricerca di 
notizie che, al momento tardano ad 
arrivare, e che lasciano spazio a voci 
circolanti sul web e sulle varie chat 
che mettono in guardia tutti coloro 
che hanno a cuore le sorti del club 
rossonero. Nonostante tutto si 
continua a lavorare seriamente e 
crediamo che bisognerà pazientare 
ancora pochi giorni prima di poter 
avere un quadro più chiaro della 
situazione. Arrivano comunque 
conferme che il prossimo sarà 
comunque un Campionato che 
regalerà soddisfazioni alla Foggia 
calcistica con un progetto ambizioso 
ed investimenti robusti per allestire 
una compagine di tutto rispetto 
oltre che far fronte a tutte le 
incombenze che la gestione di un 
club richiede. Ma tutto dipende dalla 
scelta dei ruoli alla quale il 
Presidente Pintus ed i suoi fidi 
collaboratori stanno lavorando. 
Parliamo dei tasselli principali 
dell’area tecnica con la conferma o 
meno del Direttore Tecnico e 
dell’allenatore che dovrà guidare il 
Foggia nel prossimo torneo di serie 
C. Intanto, e a qualcuno 
probabilmente sfugge questo 
particolare, si sta lavorando al
ripianamento di tutta la debitoria 
oltre che al pagamento di arretrati e 
stipendi a tesserati e a dipendenti. 
Un investimento da mettere in 
campo per far fronte alla prossima 
stagione senza contare sull’importo 
dell’acquisizione delle quote versato 
all’ex Presidente Felleca. 

appianare anche tutte le falle e le 
situazioni anomale che di volta in 
volta si stanno presentando nella 
vita amministrativa della Società. 
Ancora qualche giorno e la 
programmazione futura 
comincerà a delinearsi e ad 
essere più chiara alla piazza 
rossonera. Ancora qualche giorno 
e sapremo se si ripartirà dal duo 
Corda-Marchionni o bisognerà 
ricorrere alle valide alternative a 
cui, nel frattempo, si è lavorato. 
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Simmen Barletta, Mauro 
Massarelli (classifica 2.8, SC 
Bisceglie 2.0) e una vecchia, se 
pur giovanissima conoscenza 
dello Sporting Club, Simone 
Cicchetti (classifica 2.7); 
quest’ultimo calcava i campi del 
circolo sanseverese già da quando 
aveva poco più di 10 anni, 
disputando i suoi primi tornei 
giovanili Kinder.    “Lo sforzo 
profuso dalla direzione sportiva è 
stato ripagato con l’altissimo 
livello dell’entry list del Torneo” 
dichiara il Direttore Sportivo 
dello Sporting Club San 
Severo,    Antonello Del Sordo- 
“ringrazio tutti gli atleti che si 
sono iscritti alla competizione, 
dai neo agonisti alle teste di serie 
più forti” - continua Del Sordo – 

TORNEO NAZIONALE OPEN MASCHILE 
ENTRY LIST DI ALTISSIMO LIVELLO.
Sarà un Torneo di altissimo livello 
quello che si disputerà sui campi 
in terra rossa del circolo 
sanseverese. Si è delineata, 
infatti, l’entry list e cioè l’elenco 
dei giocatori iscritti alla 
competizione. Sarà il pugliese 
Giuseppe Tresca (classifica 2.2), 
tesserato per il CT Hugo Simmen 
Barletta, la prima testa di serie di 
questa prestigiosa manifestazione. 
Numero due del tabellone 
principale, il romano Federico 
Campana, anch’esso con classifica 
2.2 e tesserato per il per il C.T. 
Roma Eur. Con classifica 2.3 le 
atre due teste di serie del torneo: 
Omar Brigida, tesserato per il 
C.T. Mario Stasi Lecce (t.d.s. nr. 
3) e Giulio Colacioppo (t.d.s. nr. 
4), milanese di nascita, 
attualmente in forza al T.C. 
Lanciano.   
Da sottolineare anche la presenza 
di Francesco Liucci (classifica 
2.3), tesserato per il AT Tennis 
2002 Benevento, e Antonio 
Mazzeo (classifica 2.4) tesserato 
per il C.T. Verona. Per lo 
Sporting Club San Severo, nel 
tabellone finale, ai nastri di 
partenza, il giovane Yuri Guerra 
(classifica 2.6), già componente 
della squadra del Club. Assente 
invece il fratello di Yuri, Davide 
Guerra, impegnato nei tornei ITF 
in giro per l’Europa.    Per 
concludere la lista dei giocatori 
iscritti di diritto (quindi per 
classifica) nel tabellone finale, 
importante anche la presenza del 
giovanissimo Antonio Vernò 
(classifica 2.6), tesserato Hugo

“Ci aspettiamo un tennis spettacolare e 
per questo volevo ringraziare, a nome del 
Presidente e di tutti i componenti del 
Consiglio di Amministrazione, le aziende 
che hanno deciso di investire nello Sport 
collaborando con il nostro Circolo". Le 
fasi finali della competizione sono 
previste dal pomeriggio di giovedì 27 
maggio, con la disputa degli gli ottavi di 
finale del Torneo. La finale è prevista 
domenica 30 maggio ore 19.00.
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Le foto del calcio sono di Luigia Spinelli


